
Stadt Staßfurt 
 

 

 
         Datum: 01.12.2021  

 
N i e d e r s c h r i f t  

 
Die Sitzung des Betriebsausschusses (BetrA_09_VII) wurde am Mittwoch, 01.12.2021 im 
Mehrzwecksaal der Stadtwerke Staßfurt GmbH, Athenslebener Weg 15, Staßfurt durchge-
führt. 
 
 
Beginn: 17:30 Uhr Ende: 18:32 Uhr 
 
 
Teilnehmer 
 
Anwesend: 

Vorsitz 
Herr Sven Wagner   

Fraktion DIE LINKE 
Frau Bianca Görke   
Herr Peter Maier   

Fraktion SPD/Grüne 
Herrn Sebastian Sieglitz   

Fraktion AfD 
Herrn Daniel Rausch   

Fraktion FDP 
Herr Günter Döbbel   

Mitglieder 
Herrn Matthias Öhmig   
Herr Detlef Wagener   

Protokollantin 
Frau Manuela Wittmann 

Gäste 
Herr Ingo Brüggemann – Stadtpflegebetrieb 
Herr Steffen Kobert – Stadtwerke Staßfurt GmbH 

Seniorenbeirat der Stadt Staßfurt 
Frau Karin Kubitza   

Abwesend: 

Fraktion CDU 
Herr Peter Rotter   

beratende Mitglieder 
Herr Harald Weise   

Mitglieder 
Herr Thomas Klich   
 
 

 
 
Stimmberechtigte: zu Beginn der Sitzung  8 
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Tagesordnung 

 
Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung des Ausschusses  
 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
 

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

4. Abstimmung über die Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen 
und Veränderungen der Tagesordnung  
 

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
 

6. Einwohnerfragestunde  
 

7. Informationen der Betriebsleitung  
 

8. Information zur aktuellen Unternehmenslage des Stadtpflegebetriebes, Eigenbe-
trieb der Stadt Staßfurt - Controllingbericht III/2021  
 

     Beratung und Beschlussfassungen  
 

9. Beratung und Beschlussfassung des Wirtschaftsplanes des Stadtpflegebetriebes, 
Eigenbetrieb der Stadt Staßfurt, für das Wirtschaftsjahr 2022 
Beschlussvorlage 0464/2021 
 

10. Anfragen und Anregungen  
 
Nichtöffentlicher Teil 

11. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
 

     Beratung und Beschlussfassungen  
 

12. Bestimmung des Wirtschaftsprüfers zur Jahresabschlussprüfung des Wirtschafts-
jahres 2021 
Beschlussvorlage 0465/2021 
 

13. Vergabeangelegenheiten  
 

13.1. Vergabe zur Lieferung eines LKW-Anhänger 
Beschlussvorlage 0466/2021 
 

14. Anfragen und Anregungen  
 

 
 
 



BetrA_09_VII 01.12.2021    Seite 3 von 5 

Niederschrift 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung des Ausschusses 
  

Herr Wagner eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
 

 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
  

Die ordnungsgemäße Einberufung wird festgestellt.  
 

 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Es sind 8 stimmberechtigte Mitglieder des Ausschusses anwesend. 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 

 4. Abstimmung über die Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Infor-
mationen und Veränderungen der Tagesordnung 

  
Die Tagesordnung wird in vorliegender Form festgestellt.  
 

 5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  

Frau Görke, 
beantragt, das Thema „Evaluierung der Umstrukturierung des Eigenbetriebes  
Staßfurt, Eigenbetrieb der Stadt Staßfurt“ in der nächsten Sitzung nochmals als 
TOP 
mit aufzunehmen. 
 
Herr Wagner lässt über die Niederschrift vom 15.09.2021 abstimmen: 

 
Ja: 7  Nein: 0  Enthaltung: 1 
 
Die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung wird in der vorliegenden Form 
festgestellt.  
 

 6. Einwohnerfragestunde 
  

Es gibt keine Einwohneranfragen.  
 

 7. Informationen der Betriebsleitung 
  

Herr Brüggemann 
informiert die Mitglieder des Ausschusses anhand einer Präsentation über die 
durchgeführten Leistungen im IV. Quartal 2021. 
 
Herr Döbbel, 
lobt den Einsatz des Stadtpflegebetriebes bei der Aktion in Atzendorf, als der 
MDR vor Ort war. Weiterhin lobt er das Aufstellen und die Beleuchtung der Weih-
nachtsbäume in den Ortsteilen in diesem Jahr. Die Beräumung des Laubes hat in 
diesem Herbst seiner Meinung nach super funktioniert.   
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 8. Information zur aktuellen Unternehmenslage des Stadtpflegebetriebes, Ei-
genbetrieb der Stadt Staßfurt - Controllingbericht III/2021  

  
Es gibt Beratungsbedarf. 
 
Herr Brüggemann 
erläutert mit Unterstützung durch Herrn Kobert den Controllingbericht per 
30.09.2021. 
 
Frau Görke, 
bittet darum, die Auflistungen zum Controllingbericht für die nächste 
Sitzung mit einzupflegen und nicht als Tischvorlage vorzuhalten. 
 

  Beratung und Beschlussfassungen 
  

 9. Beratung und Beschlussfassung des Wirtschaftsplanes des Stadtpflegebe-
triebes, Eigenbetrieb der Stadt Staßfurt, für das Wirtschaftsjahr 2022 
Beschlussvorlage 0464/2021 

  
Es gibt Beratungsbedarf. 
 
Herr Döbbel, 
weist darauf hin, dass sich im Text ein Schreibfehler befindet, an Stelle vom Wirt-
schaftsjahr 2021 betrifft der Beschluss das Wirtschaftsjahr 2022. 
 
Herr Wagner, 
bittet darum, den Beschlusstext dahingehend zu ändern.  
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt den Wirtschaftsplan des Stadtpflegebe-
triebes 
Staßfurt, Eigenbetrieb der Stadt Staßfurt, für das Wirtschaftsjahr 2021. 
Der Wirtschaftsplan für das Wirtschaftsjahr 2021 wird festgesetzt: 
 
Im Erfolgsplan 
mit den Erträgen von                         4.723,1 T€ 
mit den Aufwendungen von                        4.723,1 T€ 
 
Im Vermögensplan 
mit Einnahmen (verfügbare Mittel) von                         191,1 T€ 
mit Ausgaben (benötigte Mittel) von      191,1 T€ 
 
Es wird festgesetzt 
der Gesamtbetrag der vorgesehenen Kreditaufnahmen 
(Kreditermächtigung) auf             0,0 T€ 
der Höchstbetrag der Kassenkredite auf         50,0 T€ 
 
Der Gesamtbetrag der Verpflichtungsermächtigungen 
zu Lasten des Wirtschaftsjahres wird festgestellt auf     0,0 T€. 
   

 einstimmig angenommen  
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 1   
 

 10. Anfragen und Anregungen  
  

Herr Döbbel  
der Stadtpflegebetrieb hat bereits bei der Pflege der Grünanlage an der Außen-
seite am Sportplatz in Atzendorf unterstützt. Derzeit stehen dort noch 3 große 
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Bäume, die bereits vom Baumpfleger begutachtet wurden, weil sie gefährdet sind 
beim nächsten Sturm umzuknicken bzw. abzubrechen. Besteht die Möglichkeit, 
diese Bäume zeitnah durch den Stadtpflegebetrieb entfernen zu lassen?    
 
Herr Döbbel  
die Anwohner vom Bornscher Weg in Atzendorf bitten darum, dass die bestehen-
den Querrinnen auf der Straße beseitigt werden. Diese bestehen seit nunmehr 3 
Jahren und werden immer tiefer. 
 
Herr Brüggemann, 
sichert zu, dass sich der Stadtpflegebetrieb um beide Sachverhalte kümmern 
wird. 
 

 
 
 
Sven Wagner 
Ausschussvorsitzender  

Manuela Wittmann 
Protokollantin 

 

 

 


